

— Heute Harsewinkel - Spradow —

Revanche vor sechswöchiger Heimspielpause

Harsewinkel (zog). Handballfreunde aufgepasst: Wer vor Ostern noch ein Heimspiel des bestechend souveränen Verbandsliga-Spitzenreiters TSG Harsewinkel sehen will, der muss heute in die Dreifachhalle kommen. Denn die Partie gegen die HSG Spradow (Anpfiff 20 Uhr) ist für die folgenden sechs Wochen der letzte Heimauftritt der Mühlbrandt-Sieben.

Durch drei aufeinanderfolgende Auswärtsspiele und die Osterpause genießt die TSG (wohl möglich dann schon als vorzeitiger Meister und Oberligaaufsteiger) erst am 17. April wieder Heimrecht. Die Handballer der TSG freuen sich noch aus einem ganz speziellen Grund auf diese Partie. Denn in Spradow kassierten sie in der Hinrunde (am 2. November beim 32:35) ihre bislang ersten beiden Minuspunkte.

„Schon für die seinerzeit mitgereisten annähernd 100 Zuschauer wollen wir heute Wiedergutmachung betreiben. Einmal gegen Spradow zu verlieren, ist in

Ordnung; aber zweimal gegen denselben Gegner, das will bei uns keiner“, hofft Trainer Manuel Mühlbrandt auf ein „tolles Spiel vor voller Kulisse“.

Vollbesetzt ist auch der Kader. Und in Bestbesetzung will der Tabellenprimus, der die folgenden vier Partien allesamt gegen Teams bestreitet, die noch dringende Punkte für den Klassenerhalt brauchen, heute ein klares Zeichen setzen. „Die Gegner wollen alle in der Liga bleiben, wir nicht. Und da verbietet es sich, auch nur im entferntesten an Sommerhandball zu denken. Für alle geht es um viel, das sind ernsthafte Spiele“, sagt Mühlbrandt.

Um es diesmal besser zu machen als im Hinspiel, erwartet der TSG-Trainer von seinen Spielern ein gutes Zusammenspiel von Abwehr und Torwart. „Und im Angriff müssen wir viel investieren, um gute Chancen herauszuspielen und diese dann auch nutzen. Wir müssen weiter im Training so konzentriert arbeiten wie bisher, niemand wird uns etwas schenken“, sagt Mühlbrandt.



Schon 17-Mal durften die Harsewinkeler Handballer um Marius Pelkmann in dieser Spielzeit einen Sieg bejubeln. Nur im Hinspiel gegen Spradow nicht. Das soll sich heute beim Wiedersehen ändern. Bild: man